

## 大気海洋研究所 所員のみなさま

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、東京都は都民に対して平日の自宅勤務、夜間や今週末の不要不急の外出自粛を求めています。また、千葉県を含めて東京都の近隣県の多くが、東京都内への移動自粛を要請しています。大気海洋研究所には、東京都をはじめ関東近県から通勤通学をされている教職員・学生の方々が多く、不安に思われていることと思います。

今回の要請以前より、東京大学ではさまざまな対策が検討され、総長のメッセージとともに発信されています。大気海洋研究所でも対策チームを組織し、就労・衛生管理・オンライン化などの検討を進めてまいりました。本日、現時点における対応方針を本メールの添付ファイルとしてお送りします。また、ホームページにはポータルサイトを立ち上げ、今回お送りする情報を含めて掲載します。情報を随時更新いたしますので、当面の間はそれらを参考に行動していただきますようお願いいたします。相談窓口も設けておりますので、ご心配・ご不明な点は遠慮なくお問い合わせください。

みなさんの健康を守り、これ以上の感染拡大を防ぐことで、東京大学、そして大気海洋研究所の研究教育活動を4月以降も滞ることなく進めることを目指しております。所員のみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。

2020年3月27日

東京大学大気海洋研究所長 河村 知彦